

DECÁGONO VIOLETA

Palabras clave: TRANSMUTACIÓN, DENSIDAD, DISOLUCIÓN, EMOCIONALIDAD

LECTURA GENERAL

Es un gran arquetipo *purificador* y un *disolvente general de energía densa* y pesada. Está en relación directa con la séptima esfera de conciencia o rayo violeta, proporcionando una rápida limpieza y transmutación de las energías de baja calidad, anulando todos los colores que en aquel momento sobren en el campo áurico de los seres. Es muy efectivo para disolver el exceso de información negativa que una persona haya recogido del exterior o *cuando ha adquirido códigos totalmente ajenos* a ella. Así mismo el Decágono Violeta trabaja de forma bastante efectiva con los *huesos* del ser humano y los regenera.

Psicológicamente, hace aflorar y modula o contrarresta las *influencias emocionales*, limpiando el aura de la carga magnética y astral, así como de las tensiones psico-ambientales recogidas o cualquier *parasitismo energético*. Es muy adecuado para terapeutas y profesionales de cara al público, o que estén en contacto permanente con lugares cargados astralmente. Es un filtro especialmente diseñado para el cambio de vibración. Como filtro potenciador, el Decágono Violeta da la fuerza del propósito, la consecución de logros y el prestigio personal.

El Decágono Violeta es muy útil para *tratar el agua* puesto que la purifica y la descarga de memorias, a la vez que potencia las cualidades energéticas del agua. En segundo lugar este filtro descarga, limpia y neutraliza energéticamente los *crisales* de todo tipo y los *metales* de la naturaleza, aunque también será muy útil para tratar algunas joyas (hechas de metales y crisales), incluso las joyas usadas, heredadas, o cargadas con los códigos de los diversos estados de ánimo de sus usuarios, ya sean los antepasados o los propios códigos que uno mismo haya impregnado con ciertos estados anímicos de su pasado; es decir, corrige y limpia objetos con improntas de energía densa, tanto propia como ajena. (Éste fue el segundo arquetipo recibido en 1994).

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Impulsa la libertad esencial y la coherencia espiritual en conexión con la capacidad genuina de crear la propia realidad existencial.

Activa el acceso a la pureza y entereza primordial del ser humano.

Promueve un cambio de vibración y la consecución del proyecto evolutivo del ser.

PLANO PSICOLÓGICO:

Equilibra el cuerpo emocional de naturaleza más magnética que eléctrica.

Diluye la energía magnética procedente de campos emocionales ajenos al individuo.

Activa la capacidad de limpieza y disolución de los propios campos emocionales y canales psico-energéticos cargados, haciéndolos aflorar hacia afuera para liberarlos. Disuelve la contaminación psíquica y el exceso de información de baja calidad procedente del exterior.

Modula y contrarresta las influencias emocionales externas que afectan el campo aural.

Limpia y purifica el subconsciente colectivo y la carga emocional cultural y grupal. Despierta la fuerza del propósito y su consecución.

Desactiva la reactividad emocional del individuo, impulsando el prestigio y la entereza como ser.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Descarga el campo aural de las energías densas adquiridas.

Anula las vibraciones cromáticas que no sean necesarias en el aura y en la banda astral de un individuo.

Activa el meridiano de riñón y regenera los huesos del ser humano, limpiando la carga o información de los miedos, las culpas y todas las reacciones emocionales densas que tornan rígido el esqueleto o estructura de armazón.

Es un gran disolvente de la toxicidad y la densidad energético-biológica.

El Decágono Violeta, tanto en el hábitat como en un individuo, puede hacer un buen tandem con el Decágono Azul puesto que cuando han aflorado y se han limpiado las memorias de radiaciones emocionales con el violeta, entonces el Decágono Azul puede sacarlas hacia fuera, desprenderlas y liberarlas del ser. De la misma manera, el Decágono Azul hace lo mismo con el Decágono Turquesa, pero liberando las energías eléctricas y de ideas y creencias.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

Activa el acceso a la pureza y entereza primordial del ser. Equilibra el cuerpo emocional y diluye los campos emocionales ajenos. Disuelve la contaminación psíquica y el exceso de información de baja calidad. Limpia y purifica el subconsciente. Despierta la fuerza del propósito y su consecución.

La pauta armónica del Decágono Violeta es la purificación y transmutación de nuestro campo emocional, la descontaminación de las fuerzas de tipo magnético; es el segundo arquetipo que conocí en 1994. A este arquetipo yo le llamo el 'fairy' por su gran misión *disolvente*, por su fuerza purificadora y limpiadora de lo que a veces se nos pega de la emocionalidad que cargamos de los demás, aunque a veces es propia, o de la información de baja calidad. Es un código que tiene la capacidad de plantar semillas de pureza en nuestro ser, de descargarnos de pesos innecesarios, de saber mantenerse blindados ante la toxicidad del entorno, pero también a saber preservar nuestra alma de nuestras propias emociones densas.

MEDICINA DEL HÁBITAT Y ENTORNO:

Activa la capacidad de limpieza de los campos densos de un lugar, y los núcleos o canales energéticos de sus habitantes. Vacía y disuelve los hábitos de emocionalidad

de un lugar. Descarga la tensión psico-ambiental existente, conocida o desconocida, dentro de un espacio laboral o particular.

En un hábitat actúa principalmente sobre el *campo magnético de un lugar*. Limpia y descarga los minerales de la tierra o del hábitat humano. El Decágono Violeta así mismo es un filtro que neutraliza, corrige y limpia las fuerzas alteradoras de tipo emocional que se encuentran en un ambiente. Trabaja con lo que normalmente se llama la 'mala vibración' de un lugar, aunque se desconozca la procedencia psicoemocional, anímica o energética que la genera.

Este filtro hace aflorar y transmuta los códigos indeseables almacenados en un ambiente, la *tensión psico-atmosférica* y los *conflictos emocionales* vividos e impregnados en un determinado hábitat, ya sea del pasado o del presente. En general este tipo de decágono es el filtro más adecuado para utilizar como *transmutador de la energía psíquica*, unas fuerzas complejas llamadas así, pero aún no suficientemente estudiadas por el hombre que las genera.

CODIFICA y APORTA: pureza, entereza y pureza psicoemocional, liberación densidad

DESCODIFICA y TRATA: toxicidad y densidad de emociones, contaminación psíquica

ENTIDAD ASOCIADA: El Decágono Violeta es el ángel liberador de la Emoción.

POSIBLE RELACIÓN ASTROLÓGICA: Plutón en Capricornio.

MANTRA ASOCIADO: *Transmuta tu Densidad Emocional*

SECUENCIA NUMÉRICA: 102120

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera
www.institutogeocrom.net